
小絹中 PTA 第５回運営委員会 議事録 

令和６年２月２２日 １８:３０～ 

小絹中学校 2 階 図書室 

作成：藤井 

◆開会の言葉（上白石副会⾧） 

 

◆会⾧挨拶（鈴木会⾧） 

 今年度最後の運営委員会にご参加いただき、ありがとうございます。今年度５月に新型コロナウィルスが５類

に移行し、学校行事も先生方のご尽力でたくさん行われ、子供たちも多くの思い出をつくることができました。

体育祭、創夢祭は生徒たちが主導で行い、生徒たち自身が楽しくやっていると感じられました。保護者のみなさ

んや先生たちのご支援、ご指導があったからだと思います。ご協力ありがとうございました。 

また本年度は資源回収や校内清掃にたくさんの保護者の方に参加していただき、たいへん感謝しております。 

来年度も引き続きご協力よろしくお願いします。 

 

◆校⾧先生挨拶（宇津木校⾧） 

 本日は、学校評議員会、授業参観、学年懇談会、学校保健委員会、そして運営委員会と⾧時間にわたり、あり

がとうございます。また、日頃の教育活動へのご理解とご協力をいただいておりますこと、重ねてお礼申し上

げます。 

３年生は私立高校、千葉県の入試が終わり茨城県立高校の入試を控えています。 

 ２年生は５月に行われる修学旅行を楽しみに最高学年の心構えを持ち始めています。 

 １年生はスキー教室においてみんなで協力したり、人に優しくしたりすることができ、飛躍的な成⾧がみられ

ました。 

新生徒会も３年生を送る会、卒業式、来年度の航空写真のデザイン募集等を行い、動き出しています。 

学習面ではしっかり、めあてをもって学習しています。学力は４月から比べ格段に伸びています。 

電子黒板やタブレット学習の定着、教える授業から自ら学ぶ授業に変わってきて学力向上につながったと 

思っています。気になっていることとして、人の話を聞くという事が苦手な生徒が見受けられます。 

また、携帯ゲームやスマホの使用時間が多いと学習時間の低下や友人関係のトラブルが心配されます。 

学校とご家庭が同じ方向を向ければ、良い方向に向かいます。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

◆議事（議⾧：鈴木会⾧） 

（１）経過報告および今後の活動予定等について 

 ① PTA 本部 

   ・１１月２９日 つくばみらい市 コミュニティースクール会議 

   ・１２月２３日 校舎環境整備 参加 

・ １月２３日 つくばみらい市 コミュニティースクール会議 

・ ２月２２日 学校保健委員会 参加 

 【今後の予定】 

   ３月１５日 つくばみらい市連絡協議会 参加 

   ４月に新旧の引継ぎ 

   ４月 ９日 入学式後に新１年生の役員決めを実施予定 

   ４月２０日 総会については変更点の予定がないので、書面開催の予定 



 

 

 ② 第１学年 

・１月１２日  PTA 役員決めの手紙を保護者に配付（１月２６日締め切り） 

           回収 集計 

   ・２月２２日  令和６・７年度の PTA 役員選出（くじ引きにて決定） 

 【今後の予定】 

   ４月の引継ぎに向けて書類等の整理をする 

 

 ③ 第 2 学年 

   ・１月    制服回収のお知らせ作成 

   ・２月２２日 学校保健委員会 参加 

          制服回収のお知らせ配付・次年度役員への引継ぎ 

【今後の予定】 

   各地区の回覧板でまわす「制服回収のお知らせ」の仕分けをしたので 

学年主任の先生に市役所に持っていってもらう 

 

 ④ 第３学年 

・本部役員選出 

小絹小学校６年生保護者宛てに配付した本部役員選出アンケートを回収に行きました。 

興味のある方に本部から連絡していただき、６名の方に決定通知を配付しました。 

思っていたより反応がよく、手紙配付の効果を感じました。 

ご協力ありがとうございました。 

   ・卒業式 

卒業式で使用する花束の手配をし、謝辞も決定しています。 

 【今後の予定】 

 ３月上旬に学年費の会計監査を行います。 

 

 ⑤ 地区委員会 

   次年度地区委員選出用紙の配付、選出 

 【今後の予定】 

   各地区および次期地区委員⾧（平沼）へ引継ぎを行う 

  

 ⑥ 広報委員会 

   ・１２月    構成会議、初稿 

   ・１月     再稿 

   ・２月     広報誌第８３号発行、配付作業 

   ・２月２２日  新役員へ引継ぎ 

 

 ⑦ 環境整備委員会 

   ・１２月２３日 第２回 環境整備委員会 実施 

資源回収の反省点などを話し合い来年度にいかせればと考えました。 



   ・１月     来年度環境整備委員の役員決めについて１年生には印刷、配付 

           ２年生にはスクリレで送信をしました。 

   ・２月２２日  懇談会後、会議室にて委員⾧、副委員⾧を決定、引継ぎを行いました。 

 

（２）校舎環境整備（１２月２３日（土）開催）反省点・改善点 

   〈環境整備委員より問題提起〉 

    掃除場所が残っているにも関わらず、同じ場所を掃除してしまうことがあったので、チェックシートな

どあった方がよいのでは？ 

   〈意見〉 

    ・掃除したい教室のドアを開けておき、終了したら閉める。 

    ・掃除場所の確認が出来るように職員室に本部をおき、終わったところは本部に連絡を入れる 

ようにし、終わっていないところを聞くことが出来るようにする。 

    ・校内放送でどこが終わったか放送を入れる。 

     

（３）次年度委員への業務引継ぎについて 

    第１学年委員会、第３学年委員会、地区委員会以外は終了 

 

（４）その他 

   ・総会について 

    来年度も変更点は特にないので書面開催とする。 

    総会資料のペーパーレス化でスクリレ配信のみを考えているが、紙ベースで欲しい方は担任の先生 

に言ってもらえれば、後日お渡しできるように準備する。 

   ・離任式について 

    実施しません。 

    離任させる先生に挨拶したい場合は学校の方で時間を設ける予定。詳細はスクリレで配信する。 

  ・４月２０日（土）午後 懇談会後に１０月開校予定のコミュニティースクール立ち上げのため 

の説明会を行います。 

  ・広報誌のデジタル化 

   来年度は広報誌を印刷会社に頼むのではなく、データを学校に提出し、スクリレで配信する試みをやって

いきます。 

   広報委員会の活動は今までと同じです。 

 

◆学校より 

＜浦和教頭先生＞ 

 PTA 会費で高圧洗浄機２台（外窓の届かないところやプール清掃で使わせていただきます）、AED 使用時のた

めのテント、スポットライト（創夢祭、卒業式等生徒の顔を明るく照らします）を購入していただきました。 

 

◆閉会の言葉（上白石副会⾧） 

以上 


